

## 大きな成長につながる文化祭

秋らしい季節となり、23日(水)には合唱コンクール、25日(金)には文化祭が行われます。毎年多くの保護者の皆様、地域の皆様を迎え、ともに感動を分かち合える一日が近づいてまいりました。合唱練習が本日より始まり、教室等から練習の声が聞こえてきます。それぞれのクラスで真剣に取り組んでいることが伝わってきてとてもうれしく思っています。

歌は誰でも歌うことができますが、合唱は一人ではできません。劇も同じです。どんな人でも無理やり他の人に声を出させたり、歌わせたりすることはできません。美しい合唱を創りあげるためには、一人ひとりが自分の台詞やパートをきちんと覚えてしっかりと声を合わせる事が大切です。一つの劇や合唱曲を皆で創り上げていくには、たくさんさんの練習が必要です。そして、練習はそんなにスムーズに進まないものです。台詞を覚えていない。各パートがそろわない。練習をサボる人がいる。きちんと歌わない人がいるなどいろいろな問題が出てくるものです。

文化祭はこれらの問題を克服していく過程こそが大事です。夏休みから練習を重ね、懸命にピアノ伴奏をしてくれる人、指揮をしてくれる人、監督となって劇をまとめようとする人等がいます。その姿勢をみて、感じてクラスがだんだんと一つにまとまっています。子どもたちは、今の練習を積み重ね、本番では悔いの残らないようすばらしい、心揺さぶる劇や合唱、スピーチを発表してくれることでしょう。そして、練習で創り上げた学年やクラスの絆が更に深まると思います。

最近、様々な競技で来年の東京オリンピック選考会が行われ、よくテレビや新聞などでスポーツ選手が、「試合を楽しみたい。」「自分でも信じられない力を出すことができた。」「楽しかった。」とインタビューで答えている場面を見かけます。万全の準備をやり切った。精一杯の練習をしてきたという自信、今までの努力が、確固たる裏付けとなつての言葉だと思えます。そして、今年は今和初めての文化祭です。「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が育ち、梅の花のように人々が明日への希望を咲かせる国であるように」との願いが込められた令和の意味と同じく、子供たちの一生懸命さ、ひた向きさで大きな感動の渦が体育館いっぱい広がる一日となり、一人ひとりが、ぐんと成長した姿を見せてくれることでしょう。

10月は、本年度の振り返し、半年間の教育活動を積み重ねてきたことが実り出す時期です。私たちは、この秋、生徒も職員も豊かに実り成長できる学校を目指して頑張っています。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

21日(月) 23日(水) 24日(木) 25日(金) のオープンスクール

23日(水) 合唱コンクール 1年10:45～ 2年11:45～ 3年13:20～

25日(金) 文化祭 8:45～

是非、お越しください。

たつの市立新宮中学校  
校長 堀 富雄

